

# Fachschaftsprotokoll

Anne Becker

29. Mai 2019

Anwesende: Melissa, Tobias, Marlene, MArio, Yann, Marianne, Jacques, Pavel, Gregor, Sino, Nele, Malte, Timo, JOhannes

## Inhaltsverzeichnis

<b>1</b>	<b>Formalia</b>	<b>2</b>
1.1	Präsidium . . . . .	2
1.2	Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung . . . . .	2
1.3	Tagesordnungsänderungsanträge . . . . .	2
<b>2</b>	<b>Checkliste</b>	<b>2</b>
<b>3</b>	<b>StuRa</b>	<b>2</b>
3.1	Berichte . . . . .	2
3.1.1	Zentrale Befragung der Studierenden . . . . .	2
3.2	Umwidmung SVB (SVB Gremium) . . . . .	2
3.3	Bewerbungen . . . . .	2
3.4	Ideele Unterstützung . . . . .	3
3.5	Finanzanträge . . . . .	3
3.6	Satzungsänderungen . . . . .	3
3.7	StuRa-GO . . . . .	4
3.8	AStA-GO . . . . .	4
<b>4</b>	<b>Barrierefreie Fachschaft (Timo/Niels)</b>	<b>4</b>
<b>5</b>	<b>Erstzeug Mails</b>	<b>4</b>
<b>6</b>	<b>Mathe Vernetzungstreffen</b>	<b>4</b>
<b>7</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>4</b>
7.1	Schlüssel . . . . .	4
7.2	Filmeabend Schätz . . . . .	5

# 1 Formalia

Start der Sitzung: 18:15

## 1.1 Präsidium

- Redeleitung: Malte
- Protokoll: Anne

## 1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

nein

## 1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

nein

# 2 Checkliste

wird durchgearbeitet.

# 3 StuRa

Link zum Sitzungsunterlagen: [https://www.stura.uni-freiburg.de/gremien/studierendenrat/protokolle/sose19/stura\\_protokoll\\_28\\_05\\_2019/sitzungsunterlagen\\_28\\_05\\_2019/view](https://www.stura.uni-freiburg.de/gremien/studierendenrat/protokolle/sose19/stura_protokoll_28_05_2019/sitzungsunterlagen_28_05_2019/view)

## 3.1 Berichte

### 3.1.1 Zentrale Befragung der Studierenden

Aktuell läuft eine Online Befragung aller Studierender über Ilias. Alle haben eine persönliche Mail bekommen. Bitte durchführen und weiter verbreiten. Bisher haben bereits 6500 von 20000 Studierenden teilgenommen.

## 3.2 Umwidmung SVB (SVB Gremium)

Umwidmung von Mitteln bezüglich des Projekts Running Mates.

### Umwidmung SVB-Mittel

(SVB-Gremium)

	Wert	Stimmen	Reihung
Ja		1	2
Nein		0	3
Enthaltung		4	1

## 3.3 Bewerbungen

unkristisch

### 3.4 Idee Unterstützung

**Disassembl3D**  
(3D Printing Committee)

	Wert	Stimmen	Reihung
Ja		3	2
Nein		0	3
Enthaltung		6	1

### 3.5 Finanzanträge

Letzte Woche war die Landesastenkonzferenz. 2 Studierende des Vorstandes waren dort.

**Fahrt auf die LAK**

(Vorstand)

	Wert	Stimmen	Reihung
45 Euro		10	1
0 Euro		1	2

### 3.6 Satzungsänderungen

**Aufgaben der Studierendenschaft**

	Wert	Stimmen	Reihung
AK Satzungsänderung		4	2
ÄA (Sebastian Neufeld)		9	1
Nein		0	3
Enthaltung		0	3

**Aufgaben des Präsidiums**

	Wert	Stimmen	Reihung
Ja		8	1
Nein		0	2
Enthaltung		0	2

**Ruhende Initiativmandate**

	Wert	Stimmen	Reihung
Ja		10	1
Nein		0	2
Enthaltung		0	2

**Zusammensetzung der Gremien**

	Wert	Stimmen	Reihung
AK Satzungsänderung		1	2
ÄA (Mathematik)		9	1
Nein		3	2
Enthaltung		1	3

**Umwidmung Aufgabenbereich 'Ausländische Studierende'**

(Referat für internationale Studierende)

	Wert	Stimmen	Reihung
Umwidmung Aufgabenbereich 'Ausländische Studierende'		15	1
ÄA (Sebastian Neufeld)		0	3
Nein		1	2
Enthaltung		0	3

### Formale Änderungen

Wert	Stimmen	Reihung
Ja	9	1
Nein	0	3
Enthaltung	2	2

### 3.7 StuRa-GO

#### Redeliste

(FB Kulturanthropologie)

Wert	Stimmen	Reihung
Ja	0	2
Nein	0	2
Enthaltung	9	1

### 3.8 AStA-GO

#### Redeliste

Wert	Stimmen	Reihung
Redeliste Asta	4	
ÄÄ (FB Kulturanthropologie)	0	
Nein	1	
Enthaltung	6	

## 4 Barrierefreie Fachschaft (Timo/Niels)

Die Fachsachft ist nicht barrierefrei. Der Notausgang im Keller hat eine Rampe. Öffnung der Fachsachftstür. Es wäre nur eine Stufe im weg, an die könnte man eine Rampe bauen. Wir haben den Seminarraum reserviert für die Fachsachftssitzungen, dieser wäre barrierefrei. Vielleicht verlieren wir dann den Anspruch für den Fachsachftsraum. Idee, auch nur wenn der Schlüssel an die betroffenen ausgegebenen wird, ist sinnvoll und sollte auch so sein. Eingang der Fachshcaft ist nicht behinderten-gerecht, und allgemein auch der Westbau. Man könnte dies auch bezüglich des Westbaus ansprechen. Anspruch auf Fachsachftsraum verlieren wir nicht, da wir hier unsere Unterlagen haben und hier auch viel andere Fachsachftsarbeit geleistet wird.

## 5 Erstzeug Mails

Es kamen 2 Mails bezüglich Ersteikram. Als Erinnerungspunkt.

## 6 Mathe Vernetzungstreffen

Letzten Donnerstag war Mathevernetzungstreffen. Mathe hat ein internes Fachsachftswiki, das wollten wir seit langem auch schon haben.

## 7 Sonstiges

### 7.1 Schlüssel

Wer ist dafür zuständig neue Schlüssel nachzumachen? Aktuell niemand. Marlene macht das.

## **7.2 Filmeabend Schätz**

Wird bald wieder einen geben. Man könnte Plakate aufhängen als offizielle jdpg veranstaltung. Dann muss der film vorher aber festgesetzt werden und danach eine Diskussion durchgeführt werden muss. Diskussion muss kurz zusammengefasst werden und ein allgemeiner Bericht geschrieben werden.